

geant les mots: "à compter du 22 avril 1914", par les mots: "à compter du 13 avril 1914", pour ce qui a trait à la nomination de M. Fred Barter et de M. Léon Trépanier, comme secrétaire de MM. McDonald et Hébert.

6.—Soumis 4 séries de mandats, vérifiées par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, suivant liste certifiée, aux montants de \$115,420.17, \$12,131.56, \$4,773.88, \$72,458.35.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

7.—Une délégation du Conseil de District des Charpentiers et Menuisiers et des Ouvriers en Ciment se présente devant le Bureau au sujet de la réduction du salaire des ouvriers employés par la Cité, à la confection des formes en bois pour la chaîne des trottoirs et aux travaux en ciment.

Après un pourparler, il est

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que les ouvriers de métiers, employés par la Cité soient payés le salaire minimum reconnu par les associations ouvrières et les patrons, suivant l'échelle des salaires raisonnables, adoptée par le Bureau le 19 février 1914.

8.—M. Achille Latreille se présente devant le Bureau pour appuyer la requête de l'Association des Tailleurs de Pierre, concernant l'emploi exclusif de la pierre canadienne. Comme la requête de l'Association est actuellement devant l'Avocat en Chef de la Cité, pour opinion, il est convenu d'ajourner l'étude de cette question.

9.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'annuler et rescinder la résolution du Bureau en date du 13 mai courant, à l'effet de donner instruction à l'Ingénieur en Chef de faire à la journée l'égout de la rue Sherbrooke, de Broadway Ouest à l'avenue Bellemare, et il est en outre

Résolu: D'accorder le contrat à M. Isaïe Forest pour la construction dudit égout, au prix de sa soumission, savoir \$4,488, d'autoriser la passation d'un contrat notarié, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer ledit contrat.

10.—Soumis un rapport de Son Honneur le Maire, recommandant la destitution, pour cause, de M. Désy, contremaître en chef du service de la Voirie, Division Est, et la réinstallation de M. F. X. Tardif à la position de contremaître qu'il occupait antérieurement à son renvoi par ledit M. Désy.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de donner les instructions en conséquence à l'Ingénieur en Chef.

11.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture, en présence des parties intéressées, des soumissions reçues pour l'achat de pompes, le renouvellement du toit d'une station de pompes, et pour la confection de pavages permanents, savoir:

PAVAGES

RUE ALBERT, DE CANNING AUX LIMITES DE LA CITE

	Verges	Prix	Chèque
1. Geo. Janin . . . . .	3,112	\$2.10	....
1a. Quinlan-Robertson . . . . .	3,112	2.26	\$ 850
2. Warner-Quinlan Asphalt . . . . .	3,112	2.39	850
3. Sicily Asphaltum Paving . . . . .	3,112	2.57	850

RUE BELMONT, DE LA COTE DU BEAVER HALL A LA RUE STE-GENEVIEVE

4. Warner-Quinlan . . . . .	2,070	\$2.39	\$ 700
5. Geo. Janin . . . . .	2,070	2.40	....
6. Sicily Asphaltum Paving . . . . .	2,070	2.50	700

amended by replacing the words: "from the 22nd April 1914" by the words: "as regards the appointment of Mr. Fred. Barter and of Mr. Léon Trépanier, as secretaries to Messrs. McDonald and Hébert".

6.—Submitted four (4) series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, as per certified list, amounting to \$115,420.17, \$12,131.56, \$4,773.88, \$72,458.35.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

7.—A delegation from the District Council of Carpenters, Joiners and Cement Workers, appeared before the Board anent the reduction of the salary of the laborers employed by the City for the making of wooden forms for curbstone and cement works.

After discussion,

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the skilled laborers, employed by the City be paid the minimum salary recognized by the labor associations and the employers, according to the scale of fair wages adopted by the Board on the 19th February 1914.

8.—Mr. Achille Latreille appeared before the Board and supported the petition from the Stonecutters' Association, anent the exclusive use of Canadian stone. As the said petition of the Association is now before the Chief City Attorney, it was agreed that consideration of the said question would be deferred.

9.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To annul and rescind the resolution of the Board dated the 13th May instant, giving instructions to the Chief Engineer to have the Sherbrooke street sewer laid by day labor, from Broadway West to Bellemare, and it was further

Resolved: To award the contract to Mr. Isaïe Forest for the construction of the said sewer, at the price of his tender, viz.: \$4,488, to authorize the passing of a notarial contract, and to request His Worship the Mayor and City Clerk to sign the said contract.

10.—Submitted a report from His Worship the Mayor, recommending the dismissal, for cause, of Mr. Désy, chief foreman of the Road Department, Eastern Division, and the reinstatement of Mr. F. X. Tardif as foreman vice the said Mr. Désy.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved and that instructions be given to the Chief Engineer accordingly.

And at noon, the Board proceeded to open, in presence of the interested parties, the tenders received for the purchase of pumps, the renewal of the roof of a pumping station, and for permanent pavings, viz.:

PAVINGS.

ALBERT STREET, FROM CANNING TO THE CITY LIMITS.

	Yards	Price	Check
1. Geo. Janin . . . . .	3,112	\$2.10	....
1a. Quinlan-Robertson . . . . .	3,112	2.26	\$ 850
2. Warner-Quinlan Asphalt . . . . .	3,112	2.39	850
3. Sicily Asphaltum Paving . . . . .	3,112	2.57	850

BELMONT STREET, FROM BEAVER HALL HILL TO ST. GENEVIEVE STREET.

4. Warner-Quinlan . . . . .	2,070	\$2.39	\$ 700
5. Geo. Janin . . . . .	2,070	2.40	....
6. Sicily Asphaltum Paving . . . . .	2,070	2.50	700